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热浪滚滚
家中断水了

! ! ! !戴先生来电" 航华四村一街

坊为扩建停车场占绿毁绿! 影响

市容及居民出行"

毛先生来电"每天从 !"#$%开

始! 打浦路 &'(弄门口存在大量

乱设摊现象!严重扰民"

申女士来电"广粤支路 '(弄

"' 号 )%* 室#$+! 室私自搭建违

法建筑!已影响到周边居民生活!

望相关部门尽快核实处理"

王女士来电" 南北高架下共

和新路上有人占用公共区域用于

居住!影响周围环境"

徐女士来电" 浏翔公路陈翔

路一大段路灯长时间不亮! 无人

维修!夜间极易引发交通事故!希

望管理部门核实后尽快维修"

陈女士来电"早高峰时间段!

真大路车站 ,-.路公交车常常等

了半小时都没有车! 希望管理部

门核实后缩短发车间隔"

金先生来电" 嘉怡路以北的

铁路隧桥内!环境非常脏乱差!垃

圾遍布!希望能加强垃圾清理"

社区全媒体 吕倩雯

志愿者 张润捷

! ! ! !连续两天，晚上回到家，水龙头居然没
有水，做饭、洗澡都成了大问题……昨天是
入伏第一天，申城热浪滚滚，最高气温直冲
%&摄氏度，但家住中远两湾城 ''弄 $'号
的 %"多户居民却因家中断水，备受煎熬。

家住 !"楼的李女士说，一个多月前，
她们这栋居民楼就停过一整天的水，当时
大家还以为是偶然事件，加上天气还算凉
爽，居民们就没太计较。可前天晚上 &时
许，她下班回到家，发现水龙头又没水了，
等了 (个小时，水虽然来了，可只是“涓涓
细流”，根本没法洗澡，直到晚上 ((时后，
水量才恢复正常。

不料昨天傍晚 )时左右，家中再次停

水，且持续 !个小时，依旧没有恢复。向邻
居一打听，才知道从 (&楼到 !*楼的 %+多
户居民家都无水可用，无奈之下，大伙儿只
能去底楼的洗手间排队接水。居民们联系
物业，对方却只是说在处理。

记者昨晚致电中远两湾城物业，工作
人员称，由于水管故障，导致部分居民家中
断水，工人正在全力抢修，争取尽快恢复供
水。昨晚 '时许，李女士来电称，家中终于
有水了，虽然水量还是不大，但总算可以洗
澡了。接下来，申城仍将持续高温，李女士
希望物业能对每栋居民楼的供水设备开展
检修，防患于未然，确保居民正常用水。

本报记者 房浩

! ! ! !去年夏令热线期间，本报刊登了《鞍
山四村“喷雾神器”为何不灵光？》的报道，
反映了鞍山四村第三小区的中心花园里，
耗资不菲的喷雾装置形同虚设，没有喷
雾，还因维修难题暂时不能使用。今年该
喷雾是否能为市民送来清凉呢？记者再次
前往现场探访。

近千平方米的中心花园内两白一黄
的巨型“太阳伞”下，许多个喷头正不断吐
出细细密密的水珠，让周边温度顿时下降
了，感觉十分清凉。

湿雾中，数十位居民坐在遮阳棚下纳
凉闲聊，放暑假的孩子们正围着阵阵白色
水汽嬉笑追逐。“今年终于修好重新开放

了，这比空调房要舒服多了。”住在小区的
李先生坦言，在前几年高温天时，喷雾会
开放，受到很多居民的青睐，但是去年盛
夏就突然“罢工”了，晚报夏令热线报道这
一情况后，街道立刻派有相关人员做了维
修和保养。

记者致电四平路街道，相关工作人
员表示，今年春季请专人检查和调试了设
备，确保夏天能重新喷雾降温。目前，只要
室外气温达到 %)!，作为本市最早试点喷
头式喷雾降温装置进小区的鞍山四村第
三小区，所有降温设备将正常喷雾，让居
民们重享夏日里的一抹清凉。

本报记者 陆常青

赤日炎炎
喷雾修好了

苦
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百龙小区!"号楼

! 电梯一停近半月

龙吴路 ((%$弄百龙小区 (&

号楼的居民沈阿姨反映，楼内的
电梯已经停了近半个月。
昨天下午，记者来到现场。大

楼里，一名装修工人肩上扛着数
块长木板，面红耳赤、汗如雨下，
“电梯坏了，我只能走楼梯。”

楼道内，一块硕大的黑板（见
右图 吴鑫 摄），将一台电梯门堵
住，另一台电梯前挡着“电梯维
护”的围栏。居民将记者围住，他
们讲，大楼共有 () 层，居民进出
大多依靠电梯，原来两部电梯至
少有一部能正常运营，* 月 !'

日，两部电梯均被关闭，物业称
“要修”，却没了下文。从此，居民

整天只能爬楼梯。“楼里有住在
(!楼的 ')岁老奶奶，还有刚动
完膝盖手术的阿婆……”

住在 (" 楼的刘老伯买菜回
来，他拎着两个塑料袋，走进楼道
时已“呼哧呼哧”直喘粗气（见左图
徐驰 摄）。他说：“电梯坏了快半个
月，看着这么多层楼梯要爬，我的
腿都直发抖。”而楼梯间内灯光昏
暗，没有扶手，也不通风，闷热难
挡。记者尝试着爬了 %层楼，已是
满脸通红，汗流浃背。

! 修好至少需两周

对此，管理小区的安德物业
公司曹经理表示，, 月 !" 日，区
市场监管局曾对电梯做过年检，
两部电梯均“问题重重”，判定不
合格，要求不得继续运行。*月 !&

日，辖区市场监管所工作人员前

来召开协调会，次日，物业将电梯
关闭。由于该楼没有业委会，维修
基金也已“见底”，电梯维修费只
能众筹，费用迟迟没收齐，所以无
法开工修理。
“今天，相关抢修材料已经运到

小区。明天就会开工，预计两个星期
之内能将一部电梯抢修好。费用由
物业公司先行垫付。”曹经理说。

记者随后来到小区所在居委
会。李书记坦言，居民爬楼梯，他
们也很急。这些天来，志愿者和居
委会干部为居民们送快递、护送
高层老人下楼等，以解燃眉之急。

李书记承诺，一方面，居委已
经成立由居民、居委干部等在内
的电梯抢修工作小组，并将敦促
物业公司，加快维修进度；另一方
面，电梯抢修和后续更新的方案
已经拟定，将征询居民意见。

城龙公寓#号楼

! 走走停停没人管

普善路 )'"弄城龙公寓 !号
楼电梯年久失修，一直“走走停
停”，居民反映多次，无法彻底解
决问题。

记者在现场看到，电梯已恢
复运行，但走进电梯，轿厢内部十
分老旧，也没张贴合格证。

住在 & 楼的郑阿姨说，电梯
时好时坏，让人担惊受怕。“好几
次，我被关在里面，只能靠女婿
帮忙扒门。”她说，因为没有联通
电梯、门卫、机房的“三方通话”
设备，也无管理员，所以相关部
门无法下发合格证，电梯生产厂
家“没法管”。小区没有业委会和
物业公司，久而久之，电梯更没

人管了。

! 彻底大修治重症

谈家桥路 &" 弄居委会张主
任表示，他们已请相关公司对电
梯故障做了初步排查，在调查报告
上列出了“曳引钢丝绳磨损、曳引
漏油严重、三方通话无效、安全触
板一边不起作用、底坑安全开关腐
蚀”等多达 '项隐患，电梯已经是
重疾缠身，需要彻底大修。

目前，居委会已将相关报告
提交给上级部门，希望尽快落实
电梯维修和保养资金、解决电梯
安全资质问题，并将在征询居民
意见后，交由专业公司负责日常
管理。

本报记者 徐驰

社区全媒体 张泽茜

志愿者 吴鑫

近日，多位市民
向本报“夏令热线”反
映，高温酷暑，大楼里的
电梯竟然“罢工”，无人来
修、没人来管，“阿拉爬楼
梯爬得汗水汤汤滴，
实在吃勿消！”


